

Apr 8, 2022

- Emil Peters wechselt von Cerner, einem global agierenden Unternehmen für Gesundheitsdaten, zu Tunstall. In den letzten 6 Jahren war Emil als internationaler Präsident für Cerner tätig.
- Emil bringt 24 Jahre Erfahrung auf dem globalen, britischen und europäischen HealthTech-Markt mit.
- Tunstall feiert im Jahr 2022 sein 65-jähriges Bestehen und damit einen Meilenstein in der Geschichte der Organisation

Tunstall Healthcare, das weltweit führende Unternehmen für Kommunikationstechnologie für Gesundheit und Pflege, hat die Ernennung von Emil Peters zum CEO der Gruppe mit Wirkung zum 16. Mai 2022 bekannt gegeben.

Tunstall feiert in diesem Jahr sein 65-jähriges Bestehen und Emil wird das Unternehmen in die nächste Produkt- und Servicegeneration führen, mit dem Ziel, dass Tunstall weiterhin dabei unterstützt, die alltäglichen Herausforderungen im Gesundheits- und Sozialwesen zu lösen. Die Tunstall Gruppe ist weltweit in den Bereichen Kommunikationssysteme für Gesundheit, Pflege und Wohnen tätig und bietet eine Reihe von technologiegestützten Lösungen für bedürftige Menschen an, welche die Lebensqualität verbessern und ein unabhängiges Leben ermöglichen.

Diese Ernennung folgt auf die vor Kurzem veröffentlichte Mitteilung, dass Gary Steen als Chief Technology Officer (CTO) von dem Telekom-Unternehmen TalkTalk zu Tunstall gewechselt hat.

Zu seiner Ernennung sagte Emil: "Es ist eine Ehre, für eine so langjährige und angesehene Organisation tätig zu sein. Die Arbeit, die das Team von Tunstall bisher geleistet hat, ist bemerkenswert. Die Technologie, die sie entwickeln und bereitstellen, verändert das Leben einiger unserer schwächsten Mitglieder der Gesellschaft. Ich freue mich darauf, von meinen neuen Kollegen zu lernen und gemeinsam mit ihnen das Unternehmen zu einem echten Anbieter von Lösungen weiterzuentwickeln, die Menschen auf der ganzen Welt ein besseres und längeres unabhängiges Leben ermöglichen".

Emil kommt von Cerner Corporation zu Tunstall. Bei Cerner Corporation hatte er die Position des Präsidenten inne und verantwortete sämtliche Gebiete außerhalb der USA. Als Cerner-Veteran trat er vor fast 25 Jahren in das Unternehmen ein und hatte bis zu seiner Ernennung zum Präsidenten im Jahr 2017 mehrere Positionen in verschiedenen Geschäftsbereichen und Märkten inne. Dafür lebte er in Belgien, Spanien, den USA und Großbritannien. Er bringt seine Stärken und Erfahrungen im Bereich der Datenintegration im Gesundheitswesen sowie seine Erfahrung aus erster Hand bei der Entwicklung und Einführung fortschrittlicher Softwarelösungen in den Strukturen des Gesundheitswesens in verschiedenen Regionen mit. Emil ist ein großer Verfechter von „Team Engagements“ und insbesondere der Förderung von Vielfalt, Gerechtigkeit und Inklusion. Er ist der Ansicht, dass die Belegschaft eines Unternehmens die wichtigste Ressource ist und dass die Nutzung der Stärken unterschiedlicher Gruppen der beste Weg ist, um hervorragende Ergebnisse zu erzielen.

Er fährt fort: "Es sind die Menschen in einem Unternehmen, die es ausmachen. Technisches Know-how und einschlägige Erfahrung sind enorm wichtig, aber Leidenschaft, Verständnis, Zusammenarbeit und eine gemeinsame Vision sind das, was ein Unternehmen auf die nächste Stufe hebt, und ich freue mich sehr darauf, diese Reise mit Tunstall anzutreten".

Peter Nicklin, Vorsitzender der Tunstall-Gruppe, kommentierte: "Da wir unser 65-jähriges Bestehen feiern und unsere digitalen Technologiekapazitäten weiter ausbauen, freue ich mich sehr, dass Emil die Führung übernommen hat. Dank seiner hervorragenden Führungserfahrung ist er in der Lage mit dem Tunstall-Team Produkte und Dienstleistungen zur Verfügung zu stellen, die letztlich Leben retten und verlängern."